

Quand Esperanza souffle le show

Publié le 23/08/2017 à 3h39 par Jean-Marc Darribat.



Esperanza en mode Village People, lors de la feria. PHOTO CLIN D'ŒIL

Si elle sait s'apprêter, voire faire parfois dans l'extravagance chicos pour les grands rendez-vous, Esperanza n'en est pas pour autant coquette au point de dissimuler son âge. Bien au contraire, elle en fait même une fierté. L'aînée des bandas locales, en soufflant cette fin de semaine (vendredi et samedi) ses 30 bougies, retranscrira simplement une belle histoire, d'abord tissée par quelques anciens et affinée au fil du temps dans sa pérennité. Trois décennies plus tard, le maillage, plus que jamais, se veut d'actualité, avec une relève qui, outre celle entretenue par les gènes familiaux, se régénère naturellement. Les premiers rendez-vous chez Kiki avaient tracé la voie, ceux chez Martine et Christian Dufau assuré le relais, avant que le siège de l'avenue Côte-d'Argent n'améliore le confort musical.

Les Incognitos en renfort

Au fil des trente ans, la troupe, si elle a diversifié son registre, n'a jamais dérogé à l'essentiel : préserver son âme tout en grandissant. En ce sens, elle avait déjà gagné son pari. Vendredi et samedi, son bel esprit communicatif illuminera la Fougère. Entre intermèdes de mise en bouche, parenthèse gourmande sur fond d'anguilles, d'entrecôtes et partitions survoltées des Incognitos – référence s'il en est en matière festive -, l'événement méritera d'être vécu en mode partage, notion de base d'Esperanza.

Réservation pour le repas au 05 58 77 03 04, au 06 23 50 23 92, ou auprès de l'office de tourisme (05 58 77 12 00).